

ECHOS

—Les révérends Frères Maristes, tant du Canada que des Etats-Unis se sont réunis à Ilerville, au nombre d'environ 120, pour les exercices de leur retraite annuelle. Nous croyons savoir que la maison principale de cette institution sera transférée à St-Hyacinthe sous peu, bien que la date du transfert ne soit pas encore connue.

—On annonce qu'il sera tenu une exposition régionale à Joliette les 9 et 10 septembre prochain. Il y aura des exposants de Berthier, Montcalm et Joliette. Il est aussi question de tenir une grande exposition agricole, à l'automne, sur l'île d'Orléans.

—Le cardinal Manning a été félicité, le 16 juillet, sur le 83^e anniversaire de sa naissance. La Reine et M. Gladstone ont été les premiers à lui envoyer des messages : des centaines de personnes ont, ensuite, fait porter leurs cartes à son palais.

—Les commissaires du recensement, à Washington, viennent de publier un rapport indiquant le nombre des pauvres dans les dépôts de mendicité. En 1890, ce nombre était de 73,045 contre 66,203 en 1880. La ville de New-York figure en tête du tableau avec le chiffre 10,272.

—Le comte de Mun a fait une conférence à Lyon, sur la question ouvrière, devant deux mille auditeurs appartenant à toutes les classes sociales, prêtres, ouvriers, étudiants, commerçants, industriels, professeurs et soldats.

M. de Mun constate qu'actuellement cette question prime toutes les questions politiques dans le monde entier et surtout en France. Il dit que la vraie solution du problème sociale est l'application des principes de l'Évangile qui enseigne que tous les hommes sont égaux devant Dieu. M. de Mun termine en résumant l'Encyclique papale, et il engage l'auditoire à former l'union catholique sans s'occuper de la forme gouvernementale.

—Plus de 13,500,000 ouvriers en Allemagne, dont le tiers travaille dans des manufactures ou dans des boutiques, et le reste dans les champs sont assurés contre les accidents. En plus de ce chiffre colossal, on compte encore 500,000 employés civils. Sur plus de 200,000 accidents, un cinquième des indemnités est payé, c'est-à-dire environ 42,200. Des accidents pour lesquels des indemnités ont été payées, un cinquième représente les cas de mort, un quin-

zième les incapacités de travail, et le reste des arrêts temporaires. Le montant des fonds versés dénote une augmentation sensible tous les ans ; en 1890 les déboursés comparés à ceux de 1887 étaient trois fois plus grands. A bien considérer la question ce fort montant d'indemnités est dû aux assez nombreux détails de la législation des assurances ; beaucoup de demandes sont faites dans bien des cas de supposés accidents, et sans aucun doute beaucoup reçoivent des secours, qui ne le méritent pas.

On s'attendait cependant à des cas pareils, car la loi et les statuts de la compagnie d'assurances, ont des articles spéciaux à ce sujet.

—Il vient d'être jugé, en Angleterre, que les patrons sont responsables des accidents qui arrivent à leurs ouvriers employés à des travaux dangereux, s'ils ne les ont prévenu des dangers qu'ils courent.

—Un Ermite qui a vécu 50 ans dans la tour de l'église Notre-Dame de Grâces, à St-Etienne [France] vient d'être assassiné par un inconnu qui lui a volé les épargnes de toute sa vie.

—La fièvre typhoïde sévit avec violence à Florence, en Italie. On recommande aux étrangers de boire l'eau filtrée vendue en bouteilles et se garder de l'aqueduc.

—Le "Moniteur" de Rome dit que l'Angleterre se démocratise et que ce triomphe sera la victoire du catholicisme.

Assortiment complet de poêles de cuisine, poêles doubles, charrues, cribles, semeuses, moulins à faucher, moissonneuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.

—Mgr l'archevêque de Montréal est revenu d'une visite pastorale dans son diocèse, en parfaite santé et très satisfait de cette visite.

Achetez vos poêles de cuisine chez L. G. Bédard.

—Le "Manitoba" annonce que la santé de Mgr Taché s'est beaucoup améliorée. Sa Grandeur peut, maintenant, vaquer quelque peu à ses nombreuses occupations.

Achetez vos moulins à faucher, moissonneuses et semeuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.

—Un cas extraordinaire de longévité est cité par les journaux russes. Un ouvrier est mort à l'âge de 129 ans, après avoir travaillé jusqu'à la fin, pendant cette longue existence.